

下野市新庁舎
建設基本設計
市民WS通信



中学生ワークショップ (WS) が開催されました

今回は新庁舎について中学生に議論していただきました。その後市長とランチトークを行いました。



2012年
4月14日(土)
No.6

開催予定表

| WS① | WS② | WS③ | WS④ | WS⑤ | WS⑥ |
|-----------|---------|---------|---------|-----|-------|
| オリエンテーション | テーマごとWS | テーマごとWS | テーマごとWS | まとめ | 中学生WS |



中学生ワークショップの概要

市内4校の中学生が学校単位で班をつくり、意見を出していただきました。

テーマとしては「下野市らしさ」、「環境にやさしい」、「気軽さ」、「自由テーマ」の4つに関して討論しました。

そこで出された意見を基に庁舎のイメージ図にスケッチをしていただきました。

最後に、各班の代表に意見のまとめを発表していただきました。

南河内中



季節の花を植えるといった案やドライミストやビオトープを置く事による環境への配慮が見られる案が出来あがりました。

自由テーマの「交流」では姉妹都市等との交流や下野カルタのカルタ大会といった下野市内外との交流に関する案が出されました。

南河内第二中



屋上テラスへの直通階段を設置しテラスにカフェを設ける、充電スポットの設置やソーラーパネルの設置という案が出来あがりました。

自由テーマは「イベント」として、フリーマーケットの開催や日光街道の再現など庁舎で行えるイベントについて提案されました。

石橋中



リサイクルボックスの設置、自習室やLEDのクリスマスツリーを設けるなど親しみの持てる市庁舎をめざす提案が出来あがりました。

自由テーマは「あいしょう」ということで庁舎に愛称を付け親しまれる庁舎にしようという意見がとりあげられ、「こもれびの里」という愛称が提案されました。

国分寺中



噴水や遊具の設置、かんぴょう畑の設置、屋上に下野市のマークをつけるという提案が出来あがりました。また野球場の設置、七重の塔の再現などユニークな提案があげられました。

自由テーマは「自由な意見」となり、カフェでキャンピングタルトをふるまうという提案がされました。



ワークショップ後のランチトークの様子

ランチトークでは事前に行った中学生へのアンケートでの質問に対する市長からの回答がありました。以下主な質問と回答です。

- ・下野市を今後どのような市にしたいか。⇒下野市に住みたい、羨ましがられる市にしたい。
- ・吹奏楽部の活動の場を広げるため、文化会館などの施設をつかってほしい。⇒作りたい気持ちはあるが、建設後の維持管理費を考えると今の下野市に文化会館をつくるのは難しい。体育館等、他施設との兼用で検討している。

最後に市長から中学生へ「思い立った瞬間が自分のターニングポイントになっているから大事である。」とメッセージが送られました。

編集後記

今回は中学生の皆さんに休日に集まっていただき活発に意見を出していただきました。たいへんありがとうございました。得られた意見をもとに皆さんに親しまれる庁舎を目指します。

編集 宇都宮大学建築計画研究室

発行 下野市総合政策部 庁舎建設準備室